



CANDIDATURA PREMIO ADN INICIATIVA

Organización: **ASOC DE EMPRESAS Y AUTONOMOS DE LA INDUSTRIA
TECNOLOGICA GRANADINA CIRCULO TECNOLOGICO DE GRANADA**

CIF: **G19577121**

Dirección social: Calle Alhóndiga n6 Planta 5 puerta C

Web: www.ctgranada.es

Persona de contacto: Jose M^a Ruiz Cano

Teléfono de contacto: 653 279 469 Correo: gerencia@ctgranada.es

FUNDAMENTOS

Uniendo tecnología y deporte en Granada

Desde la Asociación CTG, hace tres años nos propusimos crear una iniciativa que fortaleciera los lazos entre todo el personal trabajador del sector tecnológico de Granada, promoviendo el deporte, la tecnología en una competitividad sana. **Nuestro objetivo:** hacer del tejido empresarial Granadino un referente en el cuidado a sus trabajadores.

Primera edición (2023): El comienzo de un idea.

En 2023 tras unas reuniones con varios miembros asociados para ver aumentar la participación entre miembros asociados decidimos montar la I Liga Deportiva CTG con una participación que superó nuestras expectativas iniciales:

- **10 equipos de fútbol 7**
- **12 equipos de pádel**

- **Con una duración de un par de meses.**

Empresas como T systems, Cuerva*, Cívica, Nazaríes inteligencia se unieron a este proyecto pionero, sentando las bases de lo que se convertiría en una competición anual. Con una participación de 150 trabajadores/as.

Segunda edición (2024): Creciendo juntos

El 19 de febrero de 2024, lanzamos la II Liga Deportiva CTG, consolidando esta iniciativa como un símbolo de unión entre tecnología y deporte. Este año ampliamos la liga de pádel debido algunas empresas se quedaron fuera de la I edición

- **9 equipos Fútbol 7**
- **16 equipos de pádel**

Con más de **180 participantes**, desde empleados de pymes locales hasta multinacionales, hemos creado un espacio donde los trabajadores pueden:

- Representar los colores de sus empresas.
- Fortalecer lazos con sus compañeros fuera del entorno laboral.
- Fomentar la participación y competitividad sana entre diferentes empresas del sector.

Otro tema en valor, dentro de nuestro peculiar sector, es la oportunidad que dan los deportes de conocerse y verse las caras. En nuestro sector el modelo más normal de trabajo es el Híbrido siendo un problema para las empresas el crear lazos y equipo. Con estas ligas la gente se ha podido conocer y, con un poco de competitividad sana, se han fortalecido las relaciones.

Nuestra II edición muestra que las principales empresas del sector están dispuestas a apoyar su talento y no solo las más grandes sino que las pequeñas tienen su hueco en otras modalidades más acordes a su tamaño laboral.

Las empresas que participaron en la II edición fueron:

GrupoTrevenque Group, Cívica, T-Systems, Infoautónomos, Cuerva*, InnovaSur, Omega CRM, Alight, ÁreaF5, Nazaríes Inteligencia, Wit Creativo, Esail, Euroinnova, SIDN y como invitado especial: GranadaCF.

Más allá del deporte: La *Final Party* y la celebración

La I y II Liga culminó con una entrega de premios y una fiesta diferente, uniendo a los participantes en una experiencia única de reconocimiento y celebración a la que pudieron asistir tanto jugadores, familias y compañeros/as de trabajo.

Cada año vamos incorporando más premios en función de las nuevas características que va tomando no solo entregando 1er y 2do premio sino, al Pichichi y Zamora.

Mirando al futuro (2025)

Nuestra visión para la III Liga Deportiva CTG es continuar creciendo e innovando, promoviendo un equilibrio entre trabajo, deporte y tecnología en la provincia de Granada. Además de haber incorporado otras disciplinas convirtiendo La Liga CTG en un espacio para todos los gustos.

Este año contamos con:

- **8 equipos de fútbol 7**
- **6 equipos de fútbol sala**
- **24 equipos de pádel divididos en 2 ligas para dividir niveles.**
- **12 equipos de videojuegos**

Ampliando a más de 20 empresas

Área F5, Cívica, Climbea, Cuerva*, ESAIL IT, GranadaCB, ICR. Ingeniería y Control Remoto, Input for You, Idento, Isbue, INNOVASUR, jtsec, nazaríes intelligenia, Naranja Intelligent, Omega CRM, SIDN Digital Thinking, Strada, Trevenque Group, T-Systemsy WIT CREATIVO

Este año hemos ampliamos el número de partidos; jugando **durante 5 meses ida y vuelta**. Se ha ampliado el número de participantes por equipo para aumentar la diversidad y que todo el mundo pueda jugar. Este año entre todos los equipos hay más de **330 personas registradas**.

Sostenibilidad e igualdad

Desde la asociación siempre hemos optado por organizar la liga en zonas que pudieran ser más accesibles y con conexión de metro, reduciendo así el consumo de carburantes. Por otra parte, todas nuestras disciplinas son mixtas para fomentar la participación de ambos géneros en las actividades deportivas.

Innovación y Digitalización

La Liga Deportiva CTG combina deporte y tecnología, fomentando la participación de empresas tecnológicas y autónomos que se destaca por:

- La inclusión de **competiciones de videojuegos**, uniendo el mundo digital con la actividad física.
- La **digitalización del seguimiento** del torneo, utilizando plataformas en línea para gestionar resultados, clasificaciones y comunicación entre equipos.

Responsabilidad Social Empresarial (RSE)

La Liga CTG promueve la RSE en el sector tecnológico de Granada al:

- Fomentar un entorno de **bienestar y cohesión laboral**, mejorando la calidad de vida de los empleados.
- Crear espacios para el fortalecimiento de los lazos internos y externos entre empresas, potenciando el networking y la colaboración interempresarial. **Ejemplo Idento y Cuerva* forman un equipo conjunto en fútbol sala.**

Contribución a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)

La Liga Deportiva CTG está alineada con varios ODS:

- **ODS 3: Salud y Bienestar:** Incentiva la actividad física y el equilibrio entre trabajo y vida personal.
- **ODS 8: Trabajo Decente y Crecimiento Económico:** Refuerza el compromiso de las empresas con sus empleados, mejorando la satisfacción laboral.
- **ODS 17: Alianzas para Lograr los Objetivos:** Promueve la colaboración entre más de 20 empresas del sector tecnológico, desde pymes hasta multinacionales, fortaleciendo el tejido empresarial local.

Impacto local y posicionamiento de Granada

- La Liga CTG trabajamos como una iniciativa que consolide a Granada como un **referente en el cuidado de los trabajadores del sector tecnológico**, destacando su compromiso con el bienestar y el desarrollo humano. Varias de nuestras empresas participantes tienen la certificación de *Great Place to Work* siendo la Liga parte de esa suma.
- Potencia la **marca ciudad**, asociando a Granada con la innovación y la calidad de vida.

Imágenes y vídeos

I Liga de fútbol



I Liga de pádel



Entrega de premios





II Liga Fútbol:



II Liga de Pádel



Vídeo II Liga:

https://www.youtube.com/watch?time_continue=3&v=5y2CVQrsS2w&embeds_referring_euri=https%3A%2F%2Fctgranada.es%2F&source_ve_path=Mjg2NjY

Entrega de premios y fiesta

